

Vos questions / nos réponses

Soignant Disponible

Par [Profil supprimé](#) Postée le 08/11/2014 14:00

Bonjour,

Je suis un homme de 30ans, et j'arrive à la fin de ma formation d'Aide-Soignant dont je serai diplômé prochainement.

Ayant la musique pour passion, j'ai souvent remarqué une équipe (para)médicale lors de certains concerts, ainsi que des stands de prévention et de testing.

J'aimerais beaucoup pouvoir intervenir en milieu festif. Or, je ne sais pas auprès de qui je faire ma demande.

Pourriez-vous, s'il vous plaît, me transmettre les informations qui me mettraient sur la piste?
C'est un projet qui me tient très à cœur.

D'avance merci.

Florent

Mise en ligne le 11/11/2014

Bonjour,

Vous trouverez ci-dessous une liste non exhaustive de structures dans la Loire ayant des professionnels intervenant en milieu festif. Il y a tout d'abord l'association "Fêtes moins risquées" à Saint Etienne, puis une antenne locale de la Croix Rouge Française à Roanne, et nous vous indiquons enfin un lien renvoyant vers le formulaire de contact de Médecins du Monde.

Cordialement.

En savoir plus :

- [Médecins du monde](#)
- [Croix rouge à Roanne](#)